

Fuente de origen: Diario responsable

Últimos días para presentarse a los “Premios Seres a la Innovación y Compromiso Social de la Empresa” de la fundacion SERES

El próximo día 13 de junio finaliza el plazo para que las empresas presenten sus actuaciones sociales a la cuarta edición de los “**Premios Seres a la Innovación y Compromiso Social de la Empresa**”.

Las candidaturas deben ser actuaciones sociales estratégicas y sus beneficiarios tienen que pertenecer a colectivos en riesgo de exclusión social. El jurado tendrá en cuenta el valor social y empresarial, el carácter innovador y la integración de la actuación en la estrategia de la compañía.

Las empresas interesadas en participar en [la convocatoria de los Premios Seres](#) pueden presentar sus actuaciones antes de las 20:00 horas del jueves 13 de junio de 2013.

Este año, como novedad, la **Fundación Seres** quiere identificar actuaciones sociales empresariales propuestas por ONG. Las ONG podrán presentar una candidatura conjunta con una empresa. El reconocimiento, será para la empresa propuesta por la ONG, se reconocerá la colaboración exitosa entre las entidades.

<http://www.diarioresponsable.com/portada/ultimas/16530-ultimos-dias-para-presentarse-a-los-premios-seres-a-la-innovacion-y-compromiso-social-de-la-empresa-de-la-fundacion-seres.html>